

## 審判研修会報告

東部地区審判委員会では4月12日（オンライン研修）13日（実技研修）を実施しました。第1回目の今回は「3POの基本」をテーマに行いました。

オンライン研修では3POの基本を図や言葉で確認した後、映像を用いて実際の動きを確認しました。3POが初めての方もおられ、初めて聞く言葉や動きがありましたが、皆様が少しでも審判が上手になりたいという気持ちが伝わってくるオンライン研修になりました。

2日目の実技研修ではオンライン研修で学んだ知識をコート上で表すことを目標に、それぞれの審判が今持っている力を発揮することができました。また、試合後はIRを中心に振り返りを行い、1試合目より2試合目の方がより良い判定やポジショニングができた研修会となりました。また、東部地区以外の方にも審判協力をいただき充実した研修会を実施することができました。今年度はあと2回実施する予定にしています。多くの皆様の参加を心よりお待ちしております。

本研修会では高校生が4名参加していただきました。現在若手審判の育成に全国的に取り組んでいます。少しでも審判に興味がある方は一緒に審判をやってみませんか？少しでも審判に興味がある方はご連絡をお待ちしています。



試合後の振り返り



初めての3POで緊張です



高校生も活躍しています



プレゲームカンファレンス